



そうぐみだより



2024年9月3日
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ペアーズ

まだまだ、残暑は厳しいですが、窓の外には赤とんぼが飛び始め秋はもうそこまで来ているなど感じる今日この頃です。昨年の年長組に憧れていた子どもたちは、親子スポーツレクレーションに向け、リレーやエイサー、縄跳びなど張り切って取り組んでいます。年長さんらしく成長した姿をお家の方に見てもらおうと楽しみにしていますので温かい応援をお願いします。



【9月保育のねらい】

- *健康への関心を持ち、見通しをもって行動したり、感染症を予防しようとする。
- *友だちと一緒に目的に向かい、ちからを合わせて取り組み、達成感や充実感を味わう。

【おねがい】

親子スポーツレクレーションに向けて、たくさん体を動かし汗をかいています。夜は早めに就寝し、しっかり休息が取れるようにして下さい。また、朝ご飯もしっかり食べる習慣を身に付けて行きましょう。

「いもほり遠足いきたいな」

きりん組の時、芋ほり遠足を体験した子どもたちですが、雨が降り満足いくまで芋ほりを楽しめなかった事もあり、「きりん組の時、雨で芋ほり遠足出来なかったから、もう一回行きたい！」との声が多く聞かれました。そこで、10月頃芋ほりに行く事が出来ないか子どもたちと計画中です。土の感触に触れながら、収穫の喜びを一緒に味わえたらと思います。今年も焼き芋パーティー出来るかな？

【保護者の皆様へ】

親子スポーツレクレーションでは、子どもたちと一緒に縄跳びやポックリを使用した競技を楽しみたいと考えています。休日を利用して、縄跳びが得意な子どもたちと一緒に縄跳び遊びなどを楽しんでみてください。スポーツレクレーション当日は無理なく楽しい時間が過ごせたらと思っています。

【夏祭りのお礼】

夏祭りの開催にあたり、朝の忙しい時間にも関わらず、子どもたちのために浴衣や甚平の準備などのご協力に感謝しています。さまざまな行事を経験し成長していく子どもたち、協力し合いながら自分たちで進めていく姿がとても頼もしく、誇らしく感じました。これからの成長が楽しみです。

【お月見だんごを作ろう】

9月17日は十五夜です。今月は子どもたちと一緒に十五夜に向けたクッキングを楽しみたいと思っています。保育園では、お餅を提供することができない為、ご飯を炊いて「おはぎ」作りを楽しみたいと考えています。味は、あんこ、きなこ、小豆などを用意し、みんなでお月見気分を味わいます。夜には綺麗な満月が見れるといいな。

